

# Après la crise, un monde à repenser

Comme nous ne passerons pas de la nuit au jour, la reprise progressive de l'activité économique et le traitement de la crise qui l'accompagnera exigent que nous pensions en parallèle les solutions de la reprise et les fondements du monde d'après.



**1. Priorité absolue à la sécurité sanitaire**



**2. Nécessité de reconnaître les travailleurs et agents publics de première et deuxième lignes**



**3. Renforcer l'État stratège dans une Europe stratège**



**4. Impulser un plan de relance, d'investissement et de formation français et européen**



**5. Changer enfin de logiciel pour une vraie transition écologique, technologique et sociale**



**6. Installer de nouveaux rapports au travail**



**7. Renforcer la démocratie face au péril autoritaire**



**8. Redonner une place aux partenaires sociaux et au dialogue social sincère**